

En el sexenio de AMLO crecieron 200% delitos contra la vida

• Feminicidios, extorsiones y desapariciones se elevaron: F. Rivas.

• PÁG. 58



Francisco Rivas,

DIR. DEL OBS. NAL. CIUDADANO.

Homicidio y lesiones se incrementaron según ONG

Subieron con AMLO más de 200% otros delitos vs la vida

Arturo Rojas

arturo.rojas@eleconomista.mx

El director del Observatorio Nacional Ciudadano, Francisco Rivas, informó que la estrategia "abrazos, no balazos" no logró los resultados prometidos en materia de seguridad.

Señaló que, aunque hubo una leve disminución en los homicidios al final del sexenio, esta reducción fue mínima y no compensó el aumento de otros delitos graves.

"Este es el gobierno más violento en la historia de nuestro país", afirmó el director durante la presentación "Balance y desaciertos de la política de seguridad, como corregir el rumbo".

Destacó que el incremento de delitos como la extorsión, las desapariciones y los feminicidios empeoró durante la administración de Andrés Manuel López Obrador.

Indicó que, a pesar de las afirmaciones oficiales sobre una disminución del 18%, el análisis reveló que los homicidios aumentaron un 46% respecto al sexenio de Calderón y un 29% respecto al de Peña Nieto.

Además, hubo un incremento del 20.7% en el delito de violación en comparación con Calderón y 42% respecto a Peña.

Los delitos clasificados como "otros delitos que atentan contra la vida", entre los que se encuentra las lesiones, infanticidio, entre otros, también aumentaron considerablemente.

Se dio a conocer que, mientras que en el sexenio de Peña se registraron 19,908 víctimas de estos delitos, en la administración actual se reportaron 60,000 víctimas, lo que representa un incremento del 201.5 por ciento.

Mejoras

Por otro lado, algunos delitos sí mostraron una disminución, según la información del Observatorio Nacional Ciudadano fueron: el secuestro que registró una baja del 33% en comparación con Calderón y un 50% respecto a Peña Nieto. Sin embargo, Francisco Rivas advirtió que este dato podría no ser del todo fiable debido a las posibles omisiones en los registros.

El robo a casa habitación mostró una disminución del 49.6% menos, en comparación con el sexenio de Calderón y un 39% menos respecto a Peña. Asimismo, el robo de vehículos cayó un 36% respecto a Calderón, aunque mostró un incremento del 24% comparado con la administración de Peña Nieto.

"Lamentablemente, en este análisis que hacemos, ninguno de los objetivos que nos prometieron en materia de seguridad y justicia (...) se cumplió".

El director del Observatorio Nacional Ciudadano, Francisco Rivas, informó que la estrategia "abrazos, no balazos" no logró los resultados prometidos en materia de seguridad.





El Economista Sección: Portada, Política y Sociedad 2024-10-25 03:03:14 209 cm²

Página: 1, 58 2/2



La extorsión, las desapariciones y los feminicidios empeoraron durante la administración obradorista. Foto: CUARTOSCURO

